

## Classic Computing 2018

[APC&TCP-News](#) -> [Classic Computing 2018](#)

AndreasM

#1/1 Verfasst am: 18.09.2018 - 16:20 Titel: Classic Computing 2018

- 1) german
- 2) english below

APC&TCP mit der Amiga Future auf der Classic Computing

APC&TCP und die Amiga Future werden dieses Jahr wieder bei der Classic Computing vom 22. bis 23.9.2018 in Oedheim-Degmarn dabei sein.

Neben einigen altbekannten Produkten aus unserem Sortiment haben wir natürlich auch das neue Amiga Future Poster in der Größen A1 und A0 dabei.

Richard wird natürlich auch die aktuelle Beta von Reshoot R dabei haben.

Wir würden uns freuen wenn möglichst viele User die Veranstaltung besuchen würden.

<https://www.amigafuture.de>  
<http://www.apc-tcp.de>

Wissenswertes zur CC 2018

Die Classic Computing ist offen für alle Retro-Systeme. Traditionell ist der Amiga immer stark vertreten. Die Veranstaltung findet jährlich an wechselnden Orten statt.

Dieses Jahr findet die Classic Computing Oedheim-Degmarn statt.

Ödheim liegt in Nordwürttemberg im Landkreis Heilbronn und ist gut über die A81 angebunden (ca. 1 Autostunde nördlich von Stuttgart und eine Autostunde südlich Würzburg gelegen).

Veranstaltungszeitraum

Fr. 21.09.2018 Aufbauzeit für Aussteller

Sa. 22.09.2018 09:00 - 18:00 für Besucher | davor und danach geschlossene Veranstaltung für Aussteller

So. 23.09.2018 11:00 - 17:00 | anschließend Abbauzeit für Aussteller

Veranstaltungsort

Mehrzweckhalle Degmarn  
Plattenstr. 27  
74229 Oedheim-Degmarn

Der Eintritt für Besucher ist frei.

Ausführliche Informationen wie Liste der Aussteller findet ihr auf der offiziellen Seite der Classic Computing.

<https://www.classic-computing.org/veranstaltungen/cc2018>

APC&TCP with the Amiga Future at the Classic Computing

APC&TCP and the Amiga Future will be back at the Classic Computing from 22. to 23.9.2018 in Ödheim-Degmarn this year.

In addition to some well-known products from our range, we also have the new Amiga Future poster in sizes A1 and A0.

Richard will of course also have the current beta of Reshoot R.

We would be happy if as many users as possible attend the event.

<https://www.amigafuture.de>

<http://www.apc-tcp.de>

Worth knowing about the CC 2018

The Classic Computing is open to all retro systems. Traditionally, the Amiga is always strongly represented. The event takes place annually in changing locations.

This year the Classic Computing Oedheim-Degmarn takes place.

Ödheim is located in North Württemberg in the district of Heilbronn and is well connected via the A81 (about 1 hour's drive north of Stuttgart and an hour's drive south of Würzburg).

Event Dates

Fr. 21.09.2018 setting-up for exhibitors

Sa. 22.09.2018 09:00 - 18:00 for visitors | before and after closed event for exhibitors

So. 23.09.2018 11:00 - 17:00 | then dismantling time for exhibitors

Location:

Mehrzweckhalle Degmarn

Plattenstr. 27

74229 Oedheim-Degmarn

Germany

The entrance for visitors is free of charge.

Detailed information such as list of exhibitors can be found on the official site of Classic Computing:

<https://www.classic-computing.org/veranstaltungen/cc2018>